

# Le 100 000e passager du train des gorges de l'Allier est Belge

le 19.06.2009 | 04h00

[imprimer](#) [envoyer](#) [recommander](#) [commenter](#)



Symbole du renouveau de la ligne Langeac/Langogne, après des années difficiles, le chiffre des 100 000 passagers a été atteint hier.

A sa sortie du train touristique des gorges de l'Allier, Christian Vankeer a été accueilli par Marie-Thérèse Roubaud, maire de Langeac, Bob Beaulieu et Guy Vissac, directeur et président du SMAT (Syndicat mixte d'aménagement du Haut Allier), et par Philippe Théry, directeur régional des lignes TER à la SNCF. Le passager, originaire de la Flandre en Belgique, est un passionné de chemins de fer et de photographies : « Pour moi, cette ligne est une œuvre d'art. Ce train est un des quatre derniers express de montagne du monde. Par mon reportage photo, j'espère donner envie à mes compatriotes de venir dans la région. »

Guy Vissac ajoutait : « C'est une belle histoire qui a été écrite fin XIXe, dans la sueur et le sang. Elle a traversé un siècle même si, aujourd'hui, la ligne est moins fréquentée. »